
Town's Topics
まちのわだい

　２月25日、広渡小学校横の西川河川敷で「サケの放流会」
が行われました。
　この放流会は、飼育ボランティアの皆さんが、卵から約
３カ月間育てたサケの稚魚を放流するもの。サケの飼育を
通して、命の尊さや環境への配慮を知ってもらうこと、西
川にサケが戻って来ることを願って毎年行われており、今
回で29回目を迎えました。
　参加した皆さんは、河川敷を清掃した後に約3,700匹の
稚魚を放流。西川を泳いでいく稚魚に、喜びながらも少し
寂しげな表情を浮かべ、見送っていました。
　今回は全国的な不漁のため、放流会の開催が危ぶまれる
ほど、サケの卵が手に入りづらかったとのこと。飼育ボラ
ンティアの皆さんが大切に育てた貴重なサケが、大海原で
立派に育って戻ってきてくれたらうれしいですね。

命あふれる川に
  サケの放流会

ふれあいが平和を育む
  自衛隊×こども交流祭

　１月27日、おんがみらいテラスで航空自衛隊芦屋基地と
子どもたちとの交流祭が開催されました。
　ほふく前進の訓練体験やVR映像でのパイロット体験、芦
屋基地太鼓部による大迫力の生演奏、ヘルメットを着用し
ての記念撮影など、魅力的な企画の数々に、参加した子ど
もたちは大興奮！
　国を守る自衛隊員の皆さんは、凛々しく頼もしい姿だけ
でなく、子どもたちと笑い合う朗らかで優しい姿もたくさ
ん見せてくれました。
　会場を訪れた子どもたちや保護者の皆さんにとって、自
衛隊を身近に感じられるすてきな機会となったようです。

大きくなって戻ってきてね かわいい稚魚に興味津々元気に泳ぎ回る稚魚

楽しい音色と笑い声でいっぱい装甲車の上でキメポーズ♪ ヘルメット、かっこいいだろ～！
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［左から］古野町長（期成会会長）、福岡県議会 松本 國寛議員（期成会顧問）

おんがっぴーが見守る中、古野町長が抽選！

　２月６日、ナースプラザ福岡で「食と健康推進フォーラム」
が開催され、遠賀町食生活改善推進会（食進会）の三原 富子
会長が「栄養関係功労者」として福岡県知事から表彰されま
した。
　三原さんが受け取った感謝状は、住民の健康保持・増進
のために、地域での組織的な活動を通じて、食生活改善を
積極的に推進し、その功績が顕著であると認められたもの。
三原さんが会長を務める食進会は、料理教室の開催や生活
習慣病の予防活動、地産地消を推進する「おんがめし」の普
及など、食を通した町の健康づくりに取り組んでいます。
　今回の表彰について、三原さんは「食進会の全員でいただ
いたものと思っています」と笑顔で話してくれました。

食を通じて町を元気に
  栄養関係功労者福岡県知事表彰

　２月９日、おんがみらいテラスで遠賀町と水巻町、中間
市を結ぶ新たな県道の整備促進を目指す期成会の設立総会
が開かれました。
　新たな県道は、遠賀町老良から水巻町を通り、中間市岩
瀬西町につながる約３. １kmの道路で、遠賀川橋（国道３号）
と中間大橋（県道293号）の間に橋を設ける予定。沿線地域
の活性化や平常時・災害時の交通ネットワーク強化などが
期待されます。
　遠賀町と水巻町で構成する期成会では、古野町長が会長を
務め、2035年度の完成を目指して、水巻町や福岡県ととも
に国の補助金確保に向けた要望などを行っていきます。

　町民の皆さんの健康意識を高め、毎日を元気に過ごして
もらうことを願い実施している「健康づくりポイント事業」。
　健診の受診や健康に関する事業に参加してポイントを集
めると、500円分の遠賀町商工会商品券を受け取ることが
でき、さらに抽選で最大１万円分の商品券が当たります。
　３月５日に応募総数356人の中から抽選を行い、１等

（１万円分）３人、２等（ 5,000円分）５人、３等（2,000円分）
15人が決定しました。参加者からは「体のことを考えるきっ
かけになった」などの言葉をもらっています。令和６年度も
事業を実施しますので、ぜひ参加してくださいね。
　詳しくは役場や健診会場などで配布しているパンフレッ
ト、または遠賀町ホームページで確認してください。

町つなぐ架け橋を
  遠賀町水巻町広域連絡道路整備促進期成会設立

健康づくりのきっかけに
  令和５年度 健康づくりポイント事業抽選結果

私たちの健康は、私たちの手で
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　遠賀町のボランティア団体「キャッツ21」が令和６年３月
をもって解散し、活動費の一部を寄付してくれました。
　キャッツ21は、例年８月の精霊流しや12月の得トクま
つりでの餅つきなどの活動で、平成２年から33年間に渡っ
て町の活性化に寄与してきました 。
　会長の三浦 知洋さんは、キャッツ21の歴史とこれまで
の活動に思いをはせ「町の青少年健全育成のために活用し
てほしい」と寄付への思いを語ってくれました。

　３月８日、町内の中学校で卒業証書授与式が行われ、取
材に訪れた遠賀中学校では、139人の生徒が旅立ちの日を
迎えました。
　卒業生総代の岡村 彩椰さんは、かけがえのない友人に出
会えた学校生活やたくさんの思い出が詰まった母校への誇
り、まわりの人への感謝を胸に、これからの人生を歩んで
いく決意・希望を述べました。
　卒業生の皆さん、おめでとうございます。

健やかな成長を願って
  キャッツ21寄付金贈呈

感謝と誇りを胸に
  町内中学校 卒業証書授与式

念願の頂点掴む
  第４回福岡県新人バレーボール小学生大会

　２月25日、西部地区体育館（久留米市）で、第４回福岡県
新人バレーボール小学生大会が開催され、町内の小学生バ
レーボールチーム「島門ジュニア」が優勝しました。
　島門ジュニアにとって今大会は、チームが新体制となっ
て初めての大きな大会。１日で３試合というハードなトー
ナメント戦を勝ち抜き、昨年２位の雪辱を果たしました。
　キャプテンの林 龍我さん（島門小学校６年）は「チーム一
丸となって勝ち取った優勝はとてもうれしい。夏の試合で
も優勝して全国へ行きたい」と話してくれました。

［左から］中尾教育長、キャッツ21 三浦会長

チームみんなで目標達成！

答辞を述べる岡村さん

令和６年能登半島地震への
災害見舞金を贈呈しました

　令和６年能登半島地震で被災した人や被災地の救援・復興支援に役立ててもらうため、
町から石川県へ、日本赤十字社を通じて３月に災害見舞金450万円を贈呈し、１月に提供
した50万円相当の支援物資と合わせて、総額500万円相当の被災地支援を実施しました。
　被災された皆さんへ心よりお見舞いを申し上げ、一日も早く平穏な生活に戻ることがで
きるようお祈リいたします。
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“花の都”パリでもこの笑顔が見られますように

世界水泳選手権2023福岡大会の写真

　競泳女子平泳ぎで、遠賀町出身の鈴木 聡美選手のパリ
オリンピック出場が内定しました。
　３月17日～ 24日に東京アクアティクスセンターで開
催されたパリオリンピック代表選手選考会、女子50m・
100m・200m平泳ぎにエントリーした鈴木選手は、全て
の種目で激戦を制し、女子平泳ぎ三冠を達成！オリンピッ
ク種目外の50mを除き、100m・200mの２種目でパリオ
リンピックへの切符を手にしました。
　とくに100m平泳ぎでは、予選・準決勝からオリンピッ
ク派遣標準記録を突破する好タイムで１位通過。決勝でも
鈴木選手らしい力強い泳ぎで自己記録を更新しています。
　２大会ぶり３度目、さらに日本競泳史上最年長での出場
となるオリンピック。鈴木選手の笑顔がパリの地でも咲き
誇ることを願い、地元遠賀町一丸となって応援していきま
しょう！

花の都でも大輪の笑顔を
  鈴木 聡美選手 パリオリンピック出場内定

［建築主］遠賀町
［設計者］株式会社 昭和設計九州事務所
［施工者］株式会社 松尾組

　おんがみらいテラスが、第10回福岡県木造・木質化建築
賞「奨励賞」を受賞しました。
　県では、県産木材の需要拡大を図るため、民間や公共施
設の木造・木質化を推進しており、この賞はそのモデルと
なる優れた木造建築物などを表彰しているもので、林業振
興に寄与しているものや木材の特徴や良さを生かしている
ものが選ばれています。
　私たちの暮らしを支えている大切な森林を守っていくた
めには、森林整備と併せて利用期を迎えた森林資源を有効
活用し循環させることが必要です。
　おんがみらいテラスは木材を積極的に採用し、温かみの
ある内外装とすることで、利用者が親しみを感じ、町のに
ぎわいを生む施設となることを目指して設計されました。
　おんがみらいテラスに訪れた人が、木の温もりや木目の
美しさなどに愛着を持ってくれると同時に、自然や環境を
思う気持ちを抱いてもらえるとうれしいです。

木の温もり
  おんがみらいテラス 木造・木質化建築賞受賞

5/20（月）～ 5/26（日）

　KBC九州朝日放送が、テレビとラジオで県内60市町村
の魅力を毎日たっぷりと伝える「ふるさとWish」に、再び
遠賀町が登場します。ぜひチェックしてください！

放送予定は番組のホーム
ページで確認してください ▶
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